

Hillary Clinton appelle les Démocrates aux États-Unis à l'unité et à la résistance



Washington, 25 février, (RHC).- L'ex candidate à la présidence aux États-Unis pour le parti démocrate, Hillary Clinton a diffusé un film vidéo dans lequel elle fait l'éloge des protestations organisées dans ce pays contre l'administration Trump. Elle a appelé son parti à faire preuve de résistance et d'unité en vue des prochaines élections.

L'ex secrétaire d'État a déclaré que les Démocrates doivent centrer leurs efforts sur les élections législatives.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/122681-hillary-clinton-appelle-les-democrates-aux-etats-unis-a-lunite-et-a-la-resistance>



Radio Habana Cuba